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定例教授会議事要録 

 

日   時  平成２７年１０月７日（水）１３時３０分～１５時３０分 

場   所  １号館 会議室 

出 席 者  大林所長（議長）外２２名 

 

議事に先立ち議長から、今回の教授会から報告事項に限り、講師・助教が教授会を傍聴

できることした旨、発言があった。 

 

Ⅰ 前回議事要録の確認 

 

 議長から、配付資料１に基づき、教授会（平成２７年９月２日（水）開催）議事要録に

ついて提案・説明の後、これをホームページに掲載することについて諮り、承認した。 

 

Ⅱ 報  告  事  項 

 

 １ 学内諸会議について 

 （１）部局長連絡会議（７月２１日） 

 議長から、次の事項について、概要報告があった。 

 １）平成２８年度概算要求 

    ２）外国人教員等の子供の教育に係る経済的支援 

    ３）平成２８年度以降の国立大学の学部における定員超過の抑制 

    ４）平成２７年度オープンキャンパス（報告） 

    ５）平成２７年度科学研究費助成事業交付内定状況 

    ６）科学研究費助成事業（大型種目）細目別応募・採択状況  

    ７）科学研究費助成事業研究計画調書作成アドバイスの実施 

    ８）地下鉄東西線開業後の学内交通計画 

    ９）マイナンバー制度への対応（状況報告） 

   １０）台風１６／１７号による大雨災害 

   １１）研究力強化委員会による部局訪問 

 

 （２）機械・知能系教務委員会 

 佐藤教授から、特に報告する事項はない旨、発言があった。 

   

 （３）運輸交通専門委員会 

    西山教授から、地下鉄東西線開業後の学内交通計画等について、報告があった。 

 

 （４）平成２７年度第４回国際交流委員会 外の諸会議 

 開催報告については、報告メモ等を席上回覧した。 

 

 ２ 所内諸会議について 
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 （１）運営会議（１０月６日（火）） 

 議長から、本日の議題について審議したことの報告があった。 

 

 （２）安全衛生委員会及び巡視（９月１４日（月）） 

 阿部用度係長から、次の事項について、概要報告があった。 

 １）巡視結果改善状況等について 

    ２）平成２７年度総合防災訓練について 

    ３）水質検査結果について 

 

 ３ メール審議について 

  ・研究生の退学について（平成２７年９月１４日照会） 

  議長から、標記についてはメール審議により既に承認された旨、配付資料２に基づ

き報告があった。 

    

 ４ 共同利用・共同研究拠点の期末評価結果について 

議長から、配付資料３に基づき報告があった。 

 

５  資格取得応援プログラムの申請について 

議長から、１件の申請を承認した旨、報告があった。 

   

６ ＩＣＦＤ２０１５について 

小原教授から、発表件数及び登録状況等について、報告があった。 

  

７ 片平まつりの開催について 

  石本教授から、配付資料４に基づき、開催概要の報告があった。 

 

８ 次世代融合研究システムの更新について 

   服部教授から、次世代融合研究システムの更新に係る方針について、ワーキンググ

ループにおいて議論した旨、報告があった。 

 

９ 運営委員会及び共同研究委員会について 

議長から、配付資料５に基づき、報告があった。  

 

１０ 平成２７年度科学研究費補助金の交付内定状況について  

議長から、配付資料６に基づき報告があった。 

 

１１ ミシガン州立大学との大学間学術交流協定および学生交流細則の締結について   

   高木教授から、配付資料７に基づき報告があった。 

 

１２ Liaison Office Session の開催について 

高木教授から、配付資料８に基づき報告があった。 
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１３ ELyT MaX について 

高木教授から、報告があった。 

 

１４ 国際研究教育センター外国人客員教授について 

高木教授から、配付資料９に基づき報告があった。 

 

１５ 兼業及び外部資金受入状況報告について 

議長から、配付資料１０に基づき報告があった。 

 

１６ 創立７５周年式典実施日の決定について 

議長から、配付資料１１に基づき報告があった。 

 

１７ 工場の利用について 

   太田技術室長から、配付資料１２に基づき報告があった。 

 

１８ その他 

  １）リサーチアシスタントについて 

議長から、配付資料に基づき、平成２８年１０月１日採用分の募集を行うので、

雇用予定がある場合は申請願いたい旨、アナウンスがあった。 

   

  ２）知的財産権利化支援プログラムについて 

    議長から、本年度の支援額が予算を超過したので、今年度の支援は、以後中止す

る旨、発言があった。 

  

３）卓越大学院（仮称）について 

    議長から、配付資料に基づき、報告があった。 

  

  ４）ジョイントラボ棟の改修について 

    議長から、改修内容について、報告があった。 

  

  ５）教授会忘年会について 

    議長から、アナウンスがあった。 

  

  ６）第２回公開講座「今、エネルギーを考える」の開催について 

  高木教授から、配付資料に基づき、アナウンスがあった。 

   

７）早瀬教授から、機械系産学連携室の見学会について、アナウンスがあった。 

 

  ８）早瀬教授から、日本工学アカデミー北海道東北地区講演会について、アナウンス

があった。 
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Ⅲ 審 議 事 項 

 

１ ナノ流動研究部門准教授の任用について 

議長から、配付資料１３に基づき提案・説明の後、審議の結果、これを承認した。 

 

２ 研究部門・センターの目的について 

議長から、配付資料１４に基づき提案・説明の後、審議の結果、なお意見を伺い、

次回教授会に最終案を提案することとした。 

 

Ⅳ そ  の  他 

 

 ◯ 次回教授会開催日について 

 教授会：平成２７年１２月９日（水）１５時３０分から 

  

以  上 

 

 


